

## Poeta mapuche viajó a Holanda

Con sus libros escritos en lengua mapuche y solo (ninguna de sus hijas pudo ir, como es la costumbre familiar para que el papá no se sienta solo) partió anoche a Holanda, el poeta Elicura Chihuailaf.

Viajó para participar en un encuentro internacional de poesía, en el cual tomarán parte creadores de todas las naciones, invitados a Rotterdam por la organización Poetry International.

Según el calendario previsto, el poeta de Temuco deberá leer sus trabajos el 14 y el 17 de junio ante un auditorio de múltiples nacionalidades, que oirán las obras en sus respectivos idiomas, gracias al sistema de traducción simultánea dispuesta para la convención.

Claro que este sistema no permitirá a Chihuailaf leer en mapudungun; sino en castellano. Lo hará, po-



Elicura Chihuailaf participará en jornada internacional de poesía.

ro también mostrará algo de su lengua materna. Imposible de otro modo, si es uno de los temas que más le interesan.

En eso trabajaba cuando recibió la propuesta para viajar a Europa y a esa área se dedicará cuando regrese, el 22 de junio pró-

ximo.

Cuando vuelva, también deberá terminar la primera revista de Arte y Literatura mapuche, que publicará el Centro de Estudios Liwen, donde el poeta se desempeña como encargado del área cultural.

al Diario Austral, Temuco, 8-VI-1993 p. A10.

## Poeta mapuche viajó a Holanda [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta mapuche viajó a Holanda [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile